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ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E 

DOIS DO CONSELHO DO CENTRO MULTIDICIPLINAR DE ANGICOS. 

 

Aos trinta um dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e dois, às quinze horas 1 

e oito minutos, em uma Sala Virtual do Google Meet, sob a presidência da Diretora do 2 

CMA, professora Jacimara Villar Forbeloni, presentes as senhoras conselheiras e os 3 

senhores conselheiros, Rafael da Costa Ferreira, Tarcísio Eloi de Andrade Junior 4 

Ana Maria Pereira Aires, Thatiana Cunha Navarro, Francisco Vieira de Oliveira, 5 

Araken de Medeiros Santos, Ciro José Jardim de Figueiredo, Fádyla Késsia Rocha 6 

de Araújo Alves, Marcilene Vieira da Nóbrega, Joselito Medeiros de Freitas 7 

Cavalcante, Adriana Mara Guimarães de Farias, Carmelindo, Rodrigues da Silva, 8 

Fabrícia Dantas de Souza e Cybelle Thayane Medeiros Silva, totalizando quinze 9 

presenças, atingindo, assim, o quórum máximo regimental, é iniciada a primeira Reunião 10 

Extraordinária do Conselho do Centro Multidisciplinar de Angicos, a qual foi convocada 11 

pela Diretora do Centro, em conformidade com Regimento Geral da UFERSA, art. 177º, 12 

§1º e §2º. Ao iniciar a reunião, a diretora do centro fez a leitura e colocou a pauta em 13 

discussão. Não houve discussões, a Pauta desta reunião foi colocada em votação e 14 

aprovada por unanimidade. Depois de aprovada a pauta, deu-se início ao Primeiro 15 

Ponto: ata da 8ª Reunião Extraordinária do CMA de 2021 e a Ata da 1ª Reunião 16 

Ordinária do CMA de 2022. A professora Jacimara Villar Forbeloni pediu para fazer 17 

algumas correções de ortografia e melhorar a redação a partir da linha trinta na ata da 18 

8ª reunião extraordinária de dois mil e vinte um do CMA, depois das sugestões de 19 

correções, as atas foram colocadas em votação e aprovadas com as correções 20 

sugeridas com onze votos favoráveis e três abstenções. Segundo Ponto: Apreciação 21 

e deliberação sobre distribuição de 01 (um) código de vaga de docente. A diretora do 22 

CMA fez algumas considerações em relação ao histórico de códigos de vagas para o 23 

Campus Angicos. Também houve várias discussões e surgiu a seguinte proposta: a 24 

vaga disponível no momento iria para o departamento de Engenharias - DENGE, na 25 

oportunidade de envio para o próximo código de vaga de docente, essa vaga seria 26 

destinada ao Departamento de Ciências Exatas e Tecnologias da Informação – DCETI, 27 

dessa forma, a referida vaga, juntamente com as vagas distribuídas anteriormente, 28 
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seriam divididas uma vaga para cada departamento. A proposta foi colocada em votação 29 

e aprovada por unanimidade. Terceiro Ponto: apreciação e deliberação sobre 30 

calendário de reuniões ordinárias do CMA para o ano de 2022.  O calendário foi 31 

apresentado para os conselheiros e depois de algumas discussões, a representante do 32 

DCH sugeriu alterar a reunião do mês de maio para o dia vinte do mesmo mês, depois 33 

de alguns esclarecimentos, a proposta foi colocada em votação e recebeu cinco votos 34 

favoráveis e a proposta inicial apresentada pela direção do Campus foi aprovada com 35 

nove votos favoráveis. Nesse caso, o calendário aprovado foi: 1ª reunião ordinária: 21 36 

de janeiro (sexta-feira) - manhã; 2ª reunião ordinária: 16 de fevereiro (quarta-feira) - 37 

tarde; 3ª reunião ordinária: 21 de março (segunda-feira) - manhã; 4ª reunião ordinária: 38 

18 de abril (segunda-feira) - tarde; 5ª reunião ordinária: 19 de maio (quinta-feira) – tarde; 39 

6ª reunião ordinária: 14 de junho (terça-feira) - tarde; 7ª Reunião ordinária: 25 de julho 40 

(segunda-feira) – manhã; 8ª reunião ordinária: 18 de agosto (quinta-feira) - tarde; 9ª 41 

reunião ordinária: 19 de setembro (segunda-feira) - tarde; 10ª reunião ordinária: 18 de 42 

outubro (terça-feira) – tarde; 11ª reunião ordinária: 16 de novembro (quarta-feira) – 43 

tarde. Vale ressaltar que a proposta de calendário aprovada é enquanto as reuniões 44 

forem feitas na modalidade remota e em caso de retorno presencial, o calendário 45 

poderia voltar a ser discutido, com isso, foi colocada em votação para uma possível 46 

alteração no caso do retorno presencial e a proposta foi aprovada com doze votos 47 

favoráveis e uma abstenção. Quarto Ponto: apreciação e deliberação sobre renovação 48 

de afastamento para qualificação doutoral da docente Priscila da Cunha Jacome Vidal. 49 

O professor Rafael da Costa Ferreira explicou que, o afastamento da professora estaria 50 

tudo certo com relação ao processo da requerente e o conselheiro Ciro José Jardim 51 

de Figueiredo falou que o afastamento estaria dentro dos trinta por cento dos 52 

afastamentos e também haveria professor substituto, depois das explicações, o ponto 53 

foi colocado em votação e aprovado por unanimidade. Quinto Ponto: apreciação e 54 

deliberação sobre homenagem ao servidor Jansen Câmara Bezerra (post mortem). 55 

Houve discussões a respeito do documento apresentado pela comissão e a Diretora 56 

sugeriu a seguinte proposta: um prazo de 30 dias para a comissão apresentar mais 57 

detalhes em relação de que forma que seria a homenagem com as justificativas 58 

necessárias. A proposta foi colocada em votação e aprovada por unanimidade. Sexto 59 
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Ponto: Apreciação e deliberação sobre processo de afastamento para qualificação 60 

doutoral do docente Marcos Alexandre Rabelo de Lima. Teve várias discussões, 61 

explicações e esclarecimentos sobre o ponto. Depois surgiu a seguinte proposta de 62 

encaminhamento: aprovação de afastamento com substituto, pela informação de vagas 63 

de substitutos suficientes para todos os candidatos do programa de qualificação docente 64 

– PQD e com a necessidade de verificação de documentação para que o processo seja 65 

encaminhado para outras instâncias. A proposta de encaminhamento foi colocada em 66 

votação e aprovada com onze votos favoráveis e duas abstenções. Após o cumprimento 67 

da pauta desta reunião, a Presidente do Conselho do centro Multidisciplinar de Angicos, 68 

Professora Jacimara Villar Forbeloni deu por encerrada a reunião, às dezessete horas 69 

e sete minutos do presente dia e agradeceu a presença de todos. Estiveram presentes 70 

nesta reunião, quinze conselheiras e conselheiros. Para constar, eu, Francisco Cesar 71 

de Souza, Secretário Executivo, matrícula SIAPE nº 1824162, lavrei a presente Ata que, 72 

depois de lida, será assinada pela Presidente do Conselho do Centro Multidisciplinar de 73 

Angicos para que surta os fins legais. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 74 
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